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Традиционная встреча

Заинтересованный диалог

Состоялась встреча руководства ВолгГТУ с магистрантами опорного вуза.

Президент вуза, академик РАН И.А. Новаков, обращаясь к собравшимся, отметил, что

встреча будет проходить в традиционном формате: сначала докладчики представят

актуальную информацию, а затем любой желающий сможет задать вопросы.

Иван Александрович также напомнил, как более 20 лет назад, сначала в качестве

эксперимента, вузы начали переходить на подготовку бакалавров и магистров. Сегодня

магистратура существует двух видов – научная и технологическая. И хотя итоговые задачи у

них несколько разные, в идеале каждый выпускник должен сказать: «Мною совместно с

научным руководителем впервые предложен … (метод, модель, программа и т.д.)».

Затем слово было передано первому проректору ВолгГТУ Александру Валентиновичу

Навроцкому.

Докладчик начал выступление с последних достижений технического университета. А их

немало: победы в приоритетном проекте «Вузы как центры пространства создания

инноваций», фестивале «ВУЗПРОМФЕСТ», выставке «ВУЗПРОМЭКСПО» и др. Естественно,

столь значимые результаты достигнуты благодаря развитию научной деятельности. В

2016–2017 гг. объем выполненных ВолгГТУ НИР составил 741 млн руб., в т.ч. по заказам 348

предприятий – 558 млн руб.

Молодые политехники также активно занимаются наукой. Так, в прошлом году из стен

опорного вуза вышло 474 магистра. Ими было опубликовано 1899 статей (более 500

ВАКовских) и получено 62 патента. Часть магистрантов продолжает свое обучение дальше. В

этом году ВолгГТУ готов принять 55 человек на бюджетные места в аспирантуре.

На базе техуниверситета функционирует 8 диссертационных советов и 2 находятся в

состоянии формирования.

О том, как обстоят дела у магистрантов с учебной деятельностью, рассказал проректор по

учебной работе Игорь Леонидович Гоник. Но прежде он напомнил, что в опорном вузе

осуществляется подготовка по множеству направлений подготовки магистров: 16 –

производственная магистратура и 67 – научно-исследовательская.

Докладчик также рассказал об успеваемости магистрантов, приведя цифры по итогам

зимней сессии, и отметил, что среди них есть призеры и победители престижной

Всероссийской олимпиады «Я – профессионал», которая прошла этой зимой на базе

питерского политеха.

Мерам социальной поддержки магистрантов было посвящено выступление председателя
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профкома студентов ВолгГТУ Романа Михайловича Кувшинова.

Наталья Толмачева.
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